



**Embajador**  
viajes

# Extremadura, Tierra Infinita

Llanuras llenas de encanto, ciudades con gran historia



## Duración

6 días

## Precio

Desde 655 €

# Información

## EXTREMADURA

Un destino cercano, tranquilo y seguro donde reencontrarse con la naturaleza, pasear por las dehesas y descubrir espacios protegidos. Donde disfrutar de cielos limpios para ver estrellas y aves que sobrevuelan paisajes excepcionales. Y donde zambullirse en aguas cristalinas que refrescarán tus sentidos. Déjate sorprender por el patrimonio, la cultura y la gastronomía de nuestros pueblos y ciudades. Y practica tu deporte favorito al aire libre, en escenarios de ensueño.

# Itinerario

## Fechas de salidas:

- **Días 12 y 26 de Junio**
- **Días 3, 17 y 31 de Julio**
- **Días 7, 14 y 21 de Agosto**
- **Días 4 y 18 de Septiembre**
- **Día 2 de Octubre**

## ITINERARIO

### Día 1 | Madrid - Valle del Jerte - Plasencia - Cáceres

Presentación en el punto de encuentro y comienzo de nuestro viaje. Atravesando parte de la sierra de Gredos llegamos a una de las comarcas más renombradas y conocidas de Extremadura, el Jerte. Desde el alto del puerto de Tornavacas obtendremos una espectacular vista sobre el valle, conocido internacionalmente por el cultivo de la cereza. Las poblaciones de Jerte y Cabezuela del Valle, conservan un interesante patrimonio, sobre todo esta última, cuyo trazado resulta muy pintoresco, con calles empinadas, recovecos y callejones umbríos que evocan su diseño medieval de judería; breve parada y continuación del recorrido hacia Plasencia, donde tendremos tiempo libre para comer. Por la tarde daremos un paseo por esta animada ciudad fundada por Alfonso VIII hacia 1196, según versa en su escudo: para agradar a Dios y a los hombres. El recorrido empieza por la magnífica plaza mayor, donde conoceremos la escultura del abuelo Mayorga, para continuar por la plaza de San Esteban hasta llegar a la Plaza de la Catedral, en la que se encuentran las dos catedrales de Plasencia. La vieja, en estilo románico de transición al gótico y la nueva, en estilo plateresco; ambas muestran el noble pasado de la ciudad, al igual que los numerosos palacios que nos encontramos en el casco urbano, como por ejemplo el palacio de los Marqueses de Mirabel. Terminamos nuestro paseo frente al parador, antiguo convento de San Vicente Ferrer. Continuación hacia Cáceres llegada cena y alojamiento.

### Día 2 | Cáceres

Desayuno y acompañados de nuestro guía local, realizaremos una visita de la capital de la provincia, donde la belleza y el tipismo de la Judería Vieja, con sus calles estrechas, sus casas encaladas y luminosas sólo es comparable con la nobleza monumental de esta ciudad milenaria. Nuestro recorrido continuará por la zona de la Judería Nueva, muy cercana a la Plaza Mayor, siguiendo las huellas medievales que dejó la población hebrea. La ciudad vieja de Cáceres fue declarada Patrimonio de la Humanidad por la Unesco en 1986, siendo uno de los conjuntos urbanos de la Edad Media y del Renacimiento más completos del mundo. La concatedral de Santa María, el palacio de las Veletas, los palacios de los Golfines (de Arriba y Abajo), la casa del Sol, la torre de Bujaco o el Arco de la Estrella, son algunos de sus monumentos más bellos y admirables. Almuerzo. Tarde libre para seguir disfrutando de la ciudad y el ambiente de sus plazuelas y calles. Alojamiento.

### Día 3 | Cáceres - Comarca de la Vera - Cáceres

Desayuno y salida hacia la comarca de la Vera, la más fértil de la provincia, donde la naturaleza es pura armonía. Algunos de los pueblos más bonitos de la comunidad se encuentran en esta zona, para muestra el primero de nuestro recorrido, Garganta la Olla. Situada en un espectacular entorno natural con unas de las mejores vistas de la comarca, este pueblo está declarado Conjunto Histórico Artístico por el estado de conservación de muchas de sus calles de arquitectura tradicional. Numerosas gargantas y un paisaje de bosques y valles nos acompañan durante nuestro recorrido. La siguiente parada será Cuacos de Yuste, uno de los pueblos más conocidos y visitados de La Vera. La villa está declarada Paraje Pintoresco y en sus calles podemos ver la arquitectura popular, con predominancia del entramado de madera; su historia está muy ligada al Emperador Carlos V, que eligió el Monasterio de Yuste como lugar de descanso y retiro. Merece la pena hacer la visita para conocer mejor la historia de la comarca. Almuerzo. Por la tarde aún dedicamos tiempo a recorrer esta zona con la visita de Jarandilla de la Vera, Losar o Villanueva. Hablar de la Vera es hablar de su pimentón, otro de los tesoros de la comarca gracias a su denominación de origen. No podríamos marcharnos de esta peculiar y rica comarca sin visitar una cooperativa agraria y conocer el porqué de la extrema calidad de los productos hortofrutícolas de la zona. Regreso a Cáceres. Alojamiento.

#### **Día 4 | Cáceres - Mérida - Zafra - Cáceres**

Desayuno y salida hacia la segunda provincia de la comunidad autónoma, Badajoz. En primer lugar visitaremos Mérida, capital de Extremadura y ciudad romana por excelencia en España. Haremos una visita con guía local para conocer lo que llaman la Mérida Imprescindible; un recorrido monumental visitando el teatro, el anfiteatro y el Museo Nacional de Arte Romano. Realizaremos también una parada fotográfica en el acueducto de los Milagros, completando así los lugares más representativos de la Mérida romana. Experiencia gastronómica regional y salida hacia Zafra. Situada al sur de la región, su historia ha estado ligada a los Duques de Feria, que fijaron en esta población su lugar de residencia. Alcanzó gran esplendor, debido por un lado a las ferias y mercados de ganado que se celebraban de forma periódica y por otro, a su posición estratégica en plena Vía de la Plata. La Plaza Grande y la Plaza Chica son dos de los lugares más representativos de Zafra, junto con sus conventos y palacios. Tiempo para pasear y disfrutar de la ciudad. Salida hacia Cáceres. Alojamiento.

#### **Día 5 | Cáceres - Recorrido en barco por el Tajo - Valencia de Alcántara - Cáceres**

Desayuno y salida hacia el impresionante entorno paisajístico del río Tajo. Aproximándonos al tramo en el que el río forma frontera natural entre España y Portugal, encontramos la localidad de Cedillo. Desde allí tomaremos el barco que nos permitirá hacer el recorrido por el Tajo; un paseo de aproximadamente 2 horas de duración, que nos permitirá conocer el río sagrado que antaño nos separaba y que hoy vuelve a unir a españoles y portugueses en la anhelada Iberia saramaguiana: el Tajo Internacional, o Tejo Internacional, la última frontera natural de la vieja Europa. Desembarcamos y salimos hacia Valencia de Alcántara, donde visitaremos su barrio Gótico, declarado Conjunto Histórico en el año 1997, y uno de los más interesantes de la región, en lo que a construcción gótico-renacentista civil se refiere. Está situado en la parte septentrional de la población y la vivienda más común suele ser de dos plantas, estrechas y profundas, con fachada de mampostería enjalbegada y blanqueada y vanos de piedra granítica bien labrada. Tras la visita salida hacia Cáceres. Cena y alojamiento.

#### **DÍA 6 | Cáceres - Trujillo - Guadalupe - Madrid**

Desayuno y salida hacia el este de la provincia, nuestra primera parada será en la ciudad de Trujillo. Conocida como la ciudad de los conquistadores, su plaza Mayor, presidida por la estatua de Pizarro hace honor a su sobrenombre. Un recorrido por sus plazuelas y calles nos harán reconocer porque es una de los lugares más célebres y visitados de Extremadura. Paseo por la población y salida hacia Guadalupe, uno de los grandes centros marianos de España. Declarada conjunto Histórico-Artístico y Patrimonio de la Humanidad en 1993, el Real Monasterio de Nuestra Señora de Guadalupe ha sido testigo de momentos decisivos de la historia de España, como la audiencia en la que los Reyes Católicos ofrecieron las carabelas a Colón. Un paseo por las bellas calles de Guadalupe, muestra la típica arquitectura serrana con sus balcones y soportales que acercan al visitante a algunos de sus rincones más encantadores como la plaza de Santa María de Guadalupe, el Colegio de Infantes, la Iglesia barroca de la Santa Trinidad, además de los cinco arcos medievales que se reparten por sus dos murallas. Almuerzo. Continuación a Madrid. Llegada y fin de nuestros servicios.

# ¿Qué incluye?

## Precio "desde" por persona en habitación doble incluye:

### Transporte y guía

El circuito se realizará en autobús. Ofrecemos la posibilidad de realizar el circuito de forma privada, ya sea en minivan (hasta 6 personas) o en microbus (hasta 12 personas) (consultar esta opción)

### Hoteles

#### 5 noches en Cáceres

- Barceló V Centenario 4\*. Ciudad.

### Comidas

- 2 cenas en hotel
- 4 almuerzos siendo uno de ellos una experiencia gastronómica extremeña.

### Visitas, experiencias y excursiones

TODAS INCLUIDAS, siempre con nuestro guía correo o guía local.

Valle del Jerte, Cabezuela del Valle

Plasencia

- Tour de presentación.

Cáceres

- Tour de presentación.

Garganta de la Olla, Cuacos de Yuste, Monasterio de Yuste con entrada incluida, Jarandilla de la Vera, Zafra, Cedillo

Mérida

- Tour de presentación de la Mérida romana, incluyendo la visita al Teatro, el Anfiteatro y al Museo Nacional de Arte Romano.

Valencia de Alcántara

- Tour de presentación.

Trujillo

- Tour de presentación.

Guadalupe

- Visita a la catedral con entrada incluida.

### Experiencias

- Recorrido por la Comarca de la Vera, con visita a una cooperativa agraria.
- Experiencia gastronómica regional de comida tradicional extremeña.

- Paseo panorámico en barco por el río Tajo.

ID 1692

## Precio

### Noche extra en Madrid

Este itinerario puede realizarse con una noche extra al inicio del viaje (M752) en el hotel RIU Plaza España 4\* Centro → **Suplemento 70€ Doble o 130€ Single.**

### Suplementos en transporte

Circuito realizado en minivan privada → **+448€ por persona** (en ocupación de 6 pasajeros)

Circuito realizado en microbus privado → **+124€ por persona** (en ocupación de 12 pasajeros)

## Solicitar Reserva

**Teléfono**

981 210 486

**Email**

info@viajesembajador.com

**Web**

viajesembajador.com



**Embajador**  
*viajes*